
 
Ratsherr Andresen weist darauf hin, dass über den Armutsbericht nunmehr bereits 3 Jahre 
diskutiert werde. Er fordert die Verwaltung auf, in dem angekündigten Sozialbericht relevan-
te Zahlen zu liefern, um somit eine Basis für die Planung entsprechender Maßnahmen zu 
schaffen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


